

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 009/AONO/MINRESI/CIPM/2025 DU 20 AOÛT 2025 POUR L'ACQUISITION
DES VEHICULES STATIONS WAGONS 4X4 DE FONCTIONS DE TYPE SUV POUR
CERTAINS RESPONSABLES DES SERVICES CENTRAUX DU MINISTERE DE LA
RECHERCHE SCIENTIFIQUE ET DE L'INNOVATION (MINRESI).

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution de son Budget d'Investissement Public, le Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation (MINRESI) lance un Appel d'Offres National Ouvert « en procédure d'urgence » relatif à la fourniture du matériel roulant au MINRESI.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Appel d'Offres portent sur la fourniture de trois (03) véhicules stations wagons 4x4 de fonction pour certains responsables des services centraux du MINRESI.

3. Délai de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent appel d'offres est d'un mois calendaire.

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.

4. Allotissement

Ce marché est constitué d'un seul.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération est de soixante-dix-huit millions (78 000 000) F CFA toutes taxes comprises.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de condition, aux concessionnaires automobiles ou à toutes autres entreprises exerçant l'activité de vente de véhicules automobiles homologués par le Ministère de Transport et installé sur le territoire camerounais.

7. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est la soumission en ligne.

8. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le Budget d'Investissement Public du MINRESI de l'exercice 2025 sur la ligne d'imputation budgétaire n° 59 19 136 04 340010 524311.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté aux heures ouvrables au MINRESI, Direction des Affaires Générales, Service des Marchés Publics (Bâtiment principal), BP 1457, téléphone

- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

14. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être sous trois formats de fichiers séparés, envoyées sur la plateforme coleps et la copie de sauvegarde remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

15. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 19 Sept 2023 à 14 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés du MINRESI dans la salle de réunion sise au Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à cette séance d'ouverture.

16. Critères d'évaluation

16-1 Critères éliminatoires

Il s'agit notamment :

- Absence de caution de soumission dans le dossier administratif à l'ouverture des plis ;
- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative 48 heures après l'ouverture des offres ;
- Pièce(s) falsifiée(s) ou fausse(s) déclaration(s) ;
- Non-respect d'une spécification technique majeure ;
- Non-respect de 70% des critères essentiels ;
- Absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant ;
- Absence de l'autorisation du fabricant délivrée au concessionnaire automobile ou de l'agrément délivré par le concessionnaire agréé ;
- Absence de certificat de conformité (homologation) de véhicules proposés ou PV de validation de prototype validé par le ministère de transports ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre ;
- Absence de la déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un marché au cours des trois (03) dernières années et de ne pas figurer sur la liste officielle des entreprises défaillantes établis annuellement par le Ministère des Marchés Publics ;
- Absence de la charte d'intégrité signée ;

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER No. 009/AONO/MINRESI/CIPM/2025 OF 2025 FOR THE ACQUISITION OF 4X4 SUV TYPE STATION WAGONS FOR SOME OFFICIALS OF THE CENTRAL SERVICES OF THE MINISTRY OF SCIENTIFIC RESEARCH AND INNOVATION (MINRESI).

1. Subject of the Invitation to Tender

Within the context of implementing its Public Investment Budget, the Ministry of Scientific Research and Innovation (MINRESI) has issued an Open National Invitation to Tender "under emergency procedure" for the acquisition of rolling stock for MINRESI

2. Nature of services

The services covered by this invitation to tender include the acquisition of three (03) 4x4 station wagons for some officials of MINRESI's central services

3. Delivery deadline

The maximum execution deadline envisaged by the Project Owner to delivery the services covered by this Invitation to Tender is one month.

The deadline runs from the notification date of the Administrative order to start the service.

4. Allotment

The contract consists of a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost stands at seventy eight million (78,000,000) CFA francs including taxes.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open on equal terms to car dealers or to all other Cameroon based companies operating in the sales of cars approved by the Ministry of Transport.

7. Bid submission method

The submission method selected for this invitation is online submission.

8. Financing

The services of this invitation to tender are funded by the Public Investment Budget of MINRESI for the year 2025 on the budget allocation line No. 59 19 136 04 340010 524311.

9. Consultation of Tender file

The physical tender file can be accessed during working hours at MINRESI, Department of General Affairs, Public Contracts Service, P.O. Box 1457, telephone 222 23 24 42 and the electronic version on the COLEPS platform at the following addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> upon publication of this notice.

- Envelops bearing indications of the bidder's identity,
- Envelops received after the deadline for submission.
- Bids that do not indicate the Invitation to tender;
- Bids that do not comply with the bidding procedure.

Any tender that does not comply with the requirements of the Tender File shall be declared ineligible, especially the absence of a bid bond issued by a body or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds in the field of public procurement, or failure to comply with the model documents in the bidding documents, will result in the outright rejection of the bid without recourse. A bid bond with no connection to the concerned tender shall be considered invalid. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall be inadmissible.

15. Bid-opening

The opening of the bids will be done in one session.

The opening of administrative documents, technical and financial tenders shall be done on 19 September 2025 at 2pm, by the MINRES's Public Contracts Internal Commission, in the conference hall of the Ministry of Scientific Research and Innovation.

Only bidders or their duly mandated representatives with full knowledge of the file may attend this opening session.

16. Evaluation criteria

16 - 1 Eliminary criteria

These include:

- Lack of the provisional guarantee in the administrative file at the bid opening;
- Lack or non-compliance of an administrative document 48 hours after the opening of bids;
- Falsification of documents or false declaration(s);
- Non-compliance with a major technical specification;
- Non-compliance with 70% of essential criteria;
- Failure to provide manufacturer's brochures and technical data sheets;
- Failure to provide the manufacturer's authorisation issued to the car dealer or the approval issued by the authorised dealer;
- Failure to provide the certificate of conformity (homologation) of proposed vehicles or validation report by the Ministry of Transport;
- Lack of a quantified unit price in the bid;
- Lack of a declaration on honour that the bidder has not failed to fulfil a contract during the last three (3) years and is not on the official list of defaulting companies published annually by the Ministry of Public Contracts;
- absence of a signed integrity statement
- Non-compliance with submission method;
- Non-compliance with tender file format;
- Absence of the operational backup copy of tenders in the event of a malfunction of the COLEPS platform.

16 - 2 Essential criteria

The following essential criteria will be scored in binary mode by assigning to each criterion the positive value (yes) or negative value (no):

- Presentation of the offer;
- General company references;
- Conformity with 80% of minor technical specifications;
- Financial capacity;